



**Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard**

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Viele kleine Sterne sind vom Himmel gefallen

Diese Woche war es endlich so weit, die ersten Schneeflocken sind vom Himmel geschwebt und haben Ruhe, Erstaunen, Erinnerungen und Gedanken mitgebracht.

Nur ein paar Flöckchen haben leise und beschaulich, fast schüchtern den Weg auf die Erde gefunden. Dennoch haben sie uns bereits ein wenig auf die kommende Adventszeit eingestimmt und Freude bereitet. Viele unserer BewohnerInnen haben verträumt aus dem Fenster geblickt und manche haben sich sogar auf den Weg nach draußen gemacht, um die kleinen weißen Kunstwerke zu bestaunen. Keine Flocke ist wie die andere, jede ist ein wunderbares kleines Einzelstück. Dennoch ist jede wunderschön!

Bei uns Menschen ist es auch so. Wir sind uns ähnlich, dennoch ist jeder ein Einzelstück. Wir unterscheiden uns sowohl im Aussehen als auch in unserem Wesen und in unseren Erfahrungen. Jeder hat seine Eigenheiten und Besonderheiten. Wir finden, dass erst diese Individualität einen Menschen ausmacht. Deshalb gehen wir bei unseren BewohnerInnen auch genau auf diese kleinen Unterschiede ein. Ob es nun der um ein paar Minuten verlängerte Schlaf ist, oder ein offenes Ohr, wenn jemand eine Geschichte erzählen möchte, wir richten uns nach unseren BewohnerInnen.

Hier soll sich jeder so wohl fühlen, wie er ist!

